



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN  
im Ortsbeirat  
Mainz-Altstadt

TOP .....

Vorlage-Nr. 1840/2020

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 4. November 2020

### Schwierige Suche nach stillen Örtchen

Fast jeder kennt das Problem: Man ist irgendwo in einer Stadt unterwegs und bekommt plötzlich starken Harndrang. Wer sich auf bekanntem Terrain bewegt, weiß, wo er sich erleichtern kann. Schwierig wird es in einer fremden Stadt. Schwierig ist es auch für Seniorinnen und Senioren, die oftmals Probleme mit der Blase haben oder aufgrund von Medikamenten häufiger die Blase leeren müssen.

So stehen, um nur einige zu nennen, sowohl am Höfchen als auch Am Brand und Hopfengarten, Stelen als Wegweiser für die Altstadt: sehr hilfreich für Besucher, Besucherinnen und manchmal sogar für Einheimische. Sie zeigen fast alles an was wichtig sein könnte, aber einen Hinweis auf Toiletten sucht man vergeblich.

Wir erachten es als besonders wichtig, hier Abhilfe zu schaffen und fragen deshalb die Verwaltung:

1. Warum sind die öffentlichen WCs nicht auf den Wegweisern dargestellt?
2. In welchem Turnus werden die Stadtpläne auf den Wegweisern erneuert und aktualisiert?
3. Bis wann ist die Verwaltung dazu bereit, die WCs auf den Plänen darstellen zu lassen auch mit einem Hinweis auf barrierefreien Toiletten?

Viviane Coppess

Bündnis90/Die Grünen